

# Le royaume de Dieu ? C'est quoi ça ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“En effet, le royaume de Dieu, ce n’est pas le manger et le boire, mais la justice, la paix et la joie, par le Saint-Esprit.” ([Romains 14:17](#))

Nous vivons dans une société où il faut faire des bénéfices... Si je donne mon cœur au Seigneur, qu’est-ce que cela va me rapporter dans l’immédiat ? Oupsy ! En plus j’entends parler de dîme et

offrandes lorsque je vais à l'église... Ah et bien là, je suis assez serré comme ça, je vais pas donner en plus !

L'auteur de l'épître aux romains est l'apôtre Paul, et il donne une ligne de conduite claire aux chrétiens de Rome. Il nous enseigne que la vie chrétienne n'est pas juste une théologie abstraite sans lien avec notre vie de tous les jours. Lorsque Paul parle du royaume de Dieu, il ne parle pas de notre vie au ciel, mais bien de notre manière de vivre là où Dieu nous place. C'est pour ça qu'il dit que ça n'a rien à voir avec le manger et le boire mais la justice, la paix et la joie par le Saint-Esprit en nous !

Si nous avons l'Esprit de Dieu en nous, nous sommes des minis transporteurs du royaume de Dieu partout où nous allons, et il n'y a rien de mystique là dedans. "Plus près du cœur de Dieu nous serons, moins peur de tout nous aurons" et nous serons moins attachés aux choses de cette terre.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Les bénéfices de cette relation avec le Seigneur sont la joie, la paix et la justice.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)